

Las solemnidades de Semana Santa son las más importantes del año porque en ellas la Iglesia renueva místicamente los más grandes misterios de nuestra Redención, poniendo a nuestro alcance sus frutos de gracia.

Todos los actos de Semana Santa convergen en la Solemne celebración de la gran Vigilia Pascual. En ella celebramos la resurrección de Cristo y nuestra resurrección iniciada en el Bautismo.

En los actos litúrgicos el provecho espiritual particular y de toda la comunidad será tanto mayor cuanto mayor sea la participación activa en los cantos, las oraciones y sobre todo la comunión.

Para las confesiones procuren atenerse al amplio horario anunciado.

Para la comunión las normas del ayuno eucarístico son las corrientes: tres horas para alimentos sólidos y bebidas alcohólicas y una hora para las demás bebidas. El agua las medicinas no quebranta el ayuno.

Parroquia de San Esteban

II Domingo de Pasión o de Ramos

Misas rezadas: 7, 8, 9, 10, 13 y 20.

A las 11, en la Plaza de los Caídos, Bendición de Ramos y Procesión que recorrerá las calles A. Clavé, José M^a Puntar, Barcelona, Alférez Montañá y entrada en el templo, en donde se celebrará la Misa de Pasión.

A las 4 de la tarde, Via-Crucis, que recorrerá las calles: Ricoma, Príncipe de Viana, plaza José Antonio, San Roque, plaza Maluquer, Espí Grau, Traveseras, plaza Cuartel, Santa Ana, plaza Ollas, plaza Oli y plaza José Antonio.

Se encarece a los presentes en la Bendición de Ramos puntualidad, silencio y atención.

Deben participar en la Procesión todos los que han traído ramos y palmas para bendecir y piensan asistir a la Misa Solemne.

No se permitirá a nadie entrar en el templo hasta que lo hayan hecho los que componen la Procesión.

Los ramos y palmas bendecidos y guardados en un lugar visible de la casa, nos recordará durante todo el año nuestro compromiso de ser fieles a Jesucristo.

Lunes, martes y miércoles Santos

Misas: 7, 8, 9 y 20.30. Confesiones: mañana, de 7 a 9; tarde, de 8 a 9.

Se recomienda la asistencia a la Misa Vespertina, a la que se dará especial solemnidad.

Las conferencias que se darán de 10 a 11 de la noche constituyen un valioso medio de preparación espiritual a las fiestas pascuales.

Jueves Santo

Confesiones: mañana, de 7 a 10 y de 12 a 1; tarde, de 4 a 6.

A las 7 de la tarde, Solemne Misa Vespertina de la Cena del Señor.

A las 10.30 de la noche, Plegaria Colectiva para todas las ramas de Acción Católica y fieles en general.

Especialmente indicada para la confesión pascual es la mañana de este día. En

ella se hacía antiguamente la reconciliación de penitentes.

En el Ofertorio de la Misa tiene lugar el lavatorio de pies, signo de caridad, mandado por el mismo Jesucristo.

Cristo nos invita hoy a su mesa. Acercuémonos a la Comunión.

Cristo espera nuestro homenaje en el Altar de la Reserva.

La plegaria de la noche será el acto colectivo de adoración a Jesucristo que organiza la Acción Católica para todos, especialmente para la juventud masculina y femenina.

La iglesia permanecerá abierta hasta las 12 de la noche.

Viernes Santo

Confesiones: de 10 a 1 de la mañana.

A las 7 de la mañana, Via-Crucis por las calles de la ciudad.

A las 5 de la tarde, Solemne Acción Litúrgica de la Muerte del Señor.

A las 9 de la noche, Procesión del Santo Entierro.

El acto más importante de este día es la Acción Litúrgica de la Muerte del Señor.

Para el Via-Crucis matinal se recomienda puntualidad y asistencia al sermón final.

Para la procesión nocturna se encarece silencio, modestia y piedad.

Obsérvese durante todo el día un respetuoso silencio.

Es día de ayuno y abstinencia.

Se abrirá la iglesia a las 6.45 de la mañana.

Sábado Santo

Confesiones: de 4 a 8 de la tarde.

Es un día a litúrgico, sin misa ni comunión.

Se abrirá la iglesia a las 4 de la tarde para oír confesiones.

Pascua de Resurrección

A las 10.30 de la noche, Solemne Vigilia Pascual y Misa de Resurrección.

Misas rezadas: 8, 9, 10, 11, 12, 13 y 20.

La Vigilia Pascual es la fiesta más grande del año. Centra la Semana Santa y preside todo el año litúrgico.

Domingo de Ramos — A las 10 de la mañana, Bendición de Ramos en la plaza situada al final del Camino Virjo de Canovellas. Seguidamente Solemne Procesión hasta la Iglesia Parroquial. Misa Cantada con la lectura de la Pasión del Señor.

A las 5 de la tarde, Función Cuaresmal con Santo Rosario, Via-Crucis y Sermón.

Nota — Además de la misa de la Bendición de Ramos, que sustituirá la de las 10.30, habrá, como todos los domingos, misa a las 8 y a la 1 de la mañana.

Jueves Santo — A las 6.30 de la tarde, Solemne Misa Vespertina de la Cena del Señor. Seguidamente traslado del Santísimo al Monumento. Habrá turnos de vela hasta la medianoche que terminará la adoración solemne del Santísimo.

A las 9.30 de la noche, Hora Santa, especialmente para la juventud de la Parroquia.

Viernes Santo (Ayuno y Abstinencia) — A las 7.30 de la mañana, Solemne Via-Crucis por las calles de nuestra parroquia. Durante la Estación XII habrá Sermón de la Pasión del Señor.

A las 5 de la tarde, Solemne Acción Litúrgica de la Muerte del Señor. Lecturas - Oraciones - Adoración de la Santa Cruz - Comunión.

Noche de Pascua — A las 11 de la noche, Solemne Vigilia Pascual y Misa de Resurrección. Bendición del Nuevo Fuego y del Cirio Pascual - Canto del Pregón Pascual - Lecturas Bíblicas - Consagración del Agua Bautismal - Renovación de las Promesas del Bautismo - Letanías - Misa de Resurrección.

Domingo de Resurrección — Habrá el horario de Misas como los días festivos.

